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nexsana® Sitzkissen. Ergonomisches und unterstützendes Sitzkissen
aus zertifiziertem Memory-Schaum mit weichem zugleich atmungs-
aktivem und waschbarem Stoffbezug in anthrazit.

     nexsana® seat cushion. Ergonomic and supportive seat cushion
made of certified memory foam with soft, breathable and washable 
fabric cover in anthracite.

Liebe Anwenderin, lieber Anwender,

danke für die Entscheidung zum nexsana® Sitzkissen und das damit verbun-
dene Vertrauen. Das nexsana Sitzkissen ist ein aus zertifiziertem Memory-
Schaum hergestelltes und hochwertiges U-förmiges Sitzkissen mit weichem
und zugleich atmungsaktivem, waschbarem Stoffbezug in anthrazit zur 
Erhaltung, Unterstützung und Förderung einer korrekten Sitzposition, 
Entlastung des Gesäßes, Unterbauches und des Rückens und kann zur 
Reduktion des Drucks in der Analregion beitragen. Weitere Informationen 
und Anwendungstipps sind auf der Rückseite zu finden.

    Thank you for choosing the nexsana® seat cushion and for the trust you
have placed in it. The nexsana seat cushion is a high quality U-shaped seat 
cushion made of certified memory foam with a soft and at the same time 
breathable, washable fabric cover in anthracite to maintain, support and 
promote a correct sitting position, relieve pressure on the buttocks, lower 
abdomen and back and can help to reduce pressure in the anal region. 
Further information and application tips can be found on the back.

Für ein natürliches und wohliges Sitzen & 

viel Freude mit diesem Produkt wünscht
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Follow instructions for use
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Wenn Sie noch Fragen haben, wenden Sie sich gerne an den nexsana Kundenservice.

ne sanaAN-50001-000

If you still have questions, please feel free to contact nexsana customer service.

Das nexsana® Sitzkissen ist ein ergonomisches und unterstützendes Sitzkissen. 
Der Härtegrad des CertiPUR-US-zertifizierten hochdichten viskoelastischen 
Memory-Schaums ist so gestaltet, dass eine optimal ausgewogene, unter-
stützende und zugleich bequeme Verteilung des Körpergewichts ermöglicht 
wird. Durch die ausgewogene Festigkeit können auch ein Durchsitzen sowie 
Druckschmerzen vermieden werden. Hierdurch liegt der erweiterte Gewichts-
bereich zwischen ca. 40 bis 110 kg. Der für dieses Sitzkissen ausgewählte 
Mesh-Stoff ist atmungsaktiv und zugleich sehr weich sowie sanft zur Haut, 
kann per Reißverschluss vom Sitzkissen gelöst und bei 30 °C schonend
maschinell gewaschen werden. Sitzkissen nicht im Ganzen waschen.

     
     The nexsana® seat cushion is an ergonomic and supportive seat cushion. 
The hardness of the CertiPUR-US-certified high density visco elastic memory
foam is designed in such a way that an optimally balanced, supportive and at
the same time comfortable distribution of the body weight is made possible, 
thus avoiding both sitting through and pressure pains. Due to the special 
composition, the extended weight range is between approx. 40 and 110 kg.
The mesh fabric selected for this seat cushion is breathable and at the same 
time very soft and gentle on the skin, can be detached from the seat cushion
with a zip and gently machine washed at 30 °C. Do not wash the seat cushion
as a whole.

Bezug bei 30 °C schonend waschbar.
Keinen Trockner nutzen. Nicht bügeln.
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Aussparung für den Gesäßbereich.
Recess for the buttocks area.

Cover gently washable at 30 °C.
Do not use a dryer. Do not iron. 
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Sitzkissen richtig herum positionieren.
Position seat cushion correctly.

Sitzkissen vor Kindern sichern und von Hitze und Feuer fernhalten.
Secure seat cushion from children and keep away from heat and fire.


